## 令和2年度のシンポジウム開催中止について

日本包装学会 会員および関係者の皆様

平素は格別なお引き立てを賜り誠にありがとうございます。

日本包装学会企画委員会では、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために、本年 6 月 に開催予定としておりました第 82 回シンポジウムを中止し、その後 11 月および令和 3 年 2 月の再開に向けて、準備を進めて参りました。

しかしながら、一連の混乱の余波を受け、準備のために充分なリソースを投入することができず、シンポジウムの質を維持することが困難であると判断するに至りました。

つきましては、今年度のシンポジウムの開催を中止し、当面の期間を次年度からの再開に 向けた準備のために充てることとさせて頂きます。今年度の開催を心待ちにされていた 方々には誠に申し訳ございませんが、ご理解を賜ります様お願い申し上げます。

再開は、令和3年6月頃を予定しております。詳細が定まり次第、当学会の会誌、ホームページ、ダイレクトメール、もしくは電子メール等を通じて、皆様にご案内させて頂きますので、いましばらくお待ち下さい。

また、当委員会ではオンライン開催や会場とオンラインとを組み合わせたハイブリッド 開催など、新たなシンポジウムの形につきましても模索しております。この点につきまして も是非ご期待下さい。

最後になりましたが、新型コロナウイルスに端を発した一連の混乱が一日でも早く収束 することを切に願いますとともに、皆様のますますのご活躍をお祈り申し上げます。

日本包装学会 理事 企画委員長 北澤裕明